

# PELITA

## Peringati Hari Juang TNI-AD, Korem 162/WB Gelar Donor Darah Dan Sunatan Massal

Syafruddin Adi - NTB.PELITA.WEB.ID

Dec 14, 2022 - 16:25



Mataram NTB - Menjelang peringatan hari juang TNI AD ke-77 yang diperingati setiap tanggal 15 Desember Korem 162/WB melaksanakan kegiatan Donor Darah dan sunatan massal dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD Tahun 2022 Bertempat di Aula Sudirman Korem 162/WB, Jl Lingkar Selatan Kota Mataram,(Rabu 14/12/22).

Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo. S.Sos., M.M., yang turut hadir pada kegiatan tersebut menyampaikan bahwa kegiatan donor darah merupakan kegiatan rutin yang dilakukan oleh Korem 162/WB dalam membantu masyarakat dan juga untuk membantu PMI dalam memenuhi stok kebutuhan darah di PMI khususnya di Nusa Tenggara Barat.

“Kita menargetkan kegiatan donor darah dalam kegiatan ini dapat mencapai 200 kantong darah dan Alhamdulillah target ini tercapai yang nantinya akan

disumbangkan langsung kepada PMI, untuk membantu masyarakat yang membutuhkan, jelas Abituren Akmil tahun 1989 ini.

Berdasarkan pemantauan di lapangan saat pelaksanaan kegiatan donor tampak para prajurit TNI AD, TNI AL, TNI AU, Brimob Polda NTB, Satpol PP Propinsi NTB dan Persit KCK Cab Korem 162/WB, Jalasenastri Lanal Mataram dan PIA Ardhya Garini Lanud ZAM satu persatu melaksanakan kegiatan donor darah.

Melalui peringatan hari Juang TNI AD tahun 2022 ini, Danrem berharap agar Prajurit TNI dapat lebih memahami makna perjuangan dari para pendahulu, selain itu melalui kegiatan donor darah dalam rangka peringatan hari juang TNI AD ini diharapkan semakin meningkatkan kemanunggalan TNI dengan Rakyat.

“Melalui kegiatan ini kita harapkan dapat menambah semangat juang serta dapat meningkatkan kemanunggalan TNI Rakyat di tengah-tengah masyarakat,” jelasnya mengakhiri.

Turut hadir dan mengikuti kegiatan donor darah dan sunatan masal ini Kasrem 162/WB Kolonel Inf Lalu Habibburahim Wiradharma, S.I.P., M.Si., Para Kasi Kasrem 162/WB, Para Dan/Ka Balakyanrem jajaran Korem 162/WB, Perwakilan Lanal Mataram, Perwakilan Lanud ZAM. (Adb)